

Avanzan obras del Parlamento de Unasur en Bolivia.



La Paz, 19 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, y el secretario general de Unasur, Unión de Naciones Suramericanas, Ernesto Samper, constataron el avance de las obras del Parlamento del grupo regional, el cual se construye en el departamento de Cochabamba.

Su coordinador, Marcos Loayza, informó que el proyecto, edificado en el municipio de San Benito, abarca un área de 470 hectáreas y la ejecución se encuentra en 80,66 por ciento.

Dijo Morales que como bolivianos están cumpliendo con la construcción de esa obra monumental para el país andino y la región.

Su edificación comenzó en el 2014, con una inversión de 65 millones de dólares, y consta de tres módulos: el edificio plenario, el centro de convenciones y el proyecto urbano.

Por su parte, aseguró Samper que será un parlamento con características especiales, centro de difusión de los significativos avances en materia de legislación.

También añadió que la misión es lograr que esa obra tenga la dimensión de quienes propusieron que Cochabamba sea el centro de la capital de la democracia participativa representada en Unasur.



Radio Habana Cuba